

## Noticia

### Celebrando el 24 Aniversario



Fuente: CIM

*Hoy celebramos 24 años de nuestra creación y recordamos con gran emoción las palabras de Fidel Castro, que luego se convirtieron en nuestra misión: ... "Debo añadir que hay muy pocos centros en el mundo como este. Es un centro a nivel mundial en su construcción, en su limpieza, en su equipamiento, son lo más modernos, pero sobre todo, hay algo en lo que yo estoy seguro de que nadie nos ganará en el mundo y es en la calidad de hombres y mujeres que van a trabajar, o que ya están trabajando en este centro"... .. " Es un orgullo en pleno período especial inaugurar este centro, que no es un lujo, es una promesa de salud y bienestar para nuestro pueblo, es una promesa de ingresos para nuestra economía... " Son muchas las razones que tenemos que celebrar y para lo cual se ha organizado un encuentro con médicos y pacientes oncológicos, los que tendrán la oportunidad de compartir con todos cómo ha impactado en sus vidas el uso de nuestros productos. Asimismo, inauguraremos un mural de pintura dedicado a nuestra labor, que lleva por título METÁFORA, su autora Sandra Delgado, lo que significará un punto de partida para marcar el inicio del año 25 del CIM, el cual estaremos celebrando a lo largo del 2019. Felicidades a todos los que han formado parte*